
Творить и не унывать!
Привет, дорогой читатель! Так давно я не брала в руки пишущие принадлежности, 
чтобы составлять большой текст. Порой бывает, чувства и переживания захлестывают 
сознание, тогда очень нужно поделиться с кем-то, выплеснуть излишки на собеседника. 
Всегда приступая к изложению своих умозаключений, ловлю себя на мысли, что бумага - 
отличный слушатель. Такой слушатель никогда не спорит, не перечит, а терпит все 
росчерки пера неутомимого автора. Человека творящего согревает мысль, что его 
творение будет познано, что его дело причинит пользу другому, тому, кто в пассивном 
состоянии просто созерцает плоды творческой силы. Главное стремление человека 
творческого сводится к тому, чтобы вывести своего созерцателя из пассивного 
состояния, привести его к состоянию действия. Каково будет это действие, зависит от 
целей, заложенных автором. Действие зависит также от призмы мнения созерцателя, от 
его собственного мировоззрения. Сколько творцов, столько и целей, сколько 
наблюдателей, столько и мнений. И нетрудно представить многообразие действий, 
которые производят творения в сознании тех, кто их наблюдает. Пора перейти от 
общего к частному. Для этого благоразумно будет воспользоваться методом индукции 
(или дедукции))). 
Приступая к написанию этого письма, я поставила цель - как можно точнее передать 
переживания, которыми наполнено теперь мое сердце. Создав точную копию 
переживаний, хочу найти выход из этого каламбура. Большое желание, чтобы Бог Своим 
светом озарил мою душу и в конце концов читатель смог воздать хвалу Богу. 
Выход есть всегда! Не правда ли, оптимистично. Я верю в это всем серцдем. Бывает так, 
что иногда человек не видит выход. Но даже тогда Бог приходит на помощь и затеняет 
все ложные окна, оставляя единственное окно, через которое можно выпорхнуть 
наружу. Верю всем сердцем, что помощь Его уже близко. Верю, что еще чуть-чуть и 
можно крепко сжать эту руку помощи в своих руках, таких беспомощных и слабых. И, 
приняв эту помощь, зажмурить от счастья глаза и открыть их вновь, наслаждаясь 
помощью и вниманием свыше. Р азве мы достойны всех милостей Божьих? Нет, не по 
нашим заслугам Бог отвечает нам на наши нужды, но ради имени Своего, чтообы слава 
принадлежала только Ему. Господи, пошли и мне кусочек Твоей милости!
Подходит к концу воскресный день, за окном - темно и тепло (последнее очень даже 
радует). На серце - тихо и спокойно и все же свербит... постоянно, настойчиво, упорно, 
упорно беспокоит один вопрос. Господи, так хочется успокоиться раз и навсегда, так 
хочется получить от Тебя ответ на этот вопрос. Кто он? Когда? Вот было бы все просто в 
жизни: узнал ответ и живи себе спокойненько, жди своего часа. Нет, мне не нужно 
ложных фраз, вымышленных имен, интерпретирования фактов. Жадное человеческое 
сознание способно застроить вселенную песчаными замками. Это все мы уже 
проходили. Наступает сезон дождей и все рушится, как карточный домик. Мне уже не 
10 лет, мне - 24 года, а это значит, что уже накоплен определенный жизненный опыт 
(чем я отчасти горжусь). За свои годы я уже стала асом по расшибанию коленок, по 
набиванию шишек. В сущности я еще несмышленый ребенок. 
Сегодня на собрании говорили об утешении. Говорили о том, что настоящее утешение 



можно и нужно искать только в Боге. Остальные утешители лживы и пагубны. Мне 
сейчас тоже очень нужно найти утешение. Когда планы разбиты, а мечты оказываются 
несбыточными, когда стоишь с широко открытыми глазами, а прямо в лицо смотрит 
реальность. Эта реальность нагловато скинула с себя всякую мишуру, смыла с себя 
всякий лоск. И в сердце немой вопрос - Господи, неужели все так и есть? Неужели тот, о 
котором я так долго мечтала никогда не будет со мной? Неужели я настолько не 
соответствую ему? Неужели все мысли и переживания о нем - плод моего воображения? 
Р опота нет, только огромная нужда к Богу: чтобы и в возрасте 30 и 40 лет мне не 
усомниться в благости Божией воли даже, если эта благость приведет меня к жизни в 
одиночестве. Возможно, я ему - не пара. Тогда очень хочется просить терпения 
дождаться того самого, того единственного, для которого Бог приготовил меня, а нас 
обоих- для славы Своей. Мне жутко интересно как я буду читать эти строки лет через 5. 
Может быть к этому времени у меня уже будут те, кому это можно читать по слогам. 
Может быть за эти 5 лет тетя в белом халате успеет вручить мне драгоценный сверток. 
Вспоминаются слова Наполеона: "Качающий люльку, держит в руках весь мир". Вот тебе 
полотно и кисти - твори изумительные картины, вот тебе ткань - шей прекрасные 
костюмы, вот тебе нити - вышивай затейливые узоры. Каждый из нас - творец своей 
жизни. Кому-то доверяется больше, кому-то чуть меньше. И у каждого из нас свои цели. 
Сколько творцов, столько и целей, сколько наблюдателей, столько и мнений. Мое 
большое желание быть верным и преуспевающим творцом своей жизни, чтобы 
создавать прекрасное из того, что Бог доверяет в данное время и в данном месте. Чтобы 
из самого ничтожного создавать великое, чтобы это великое стало отражением Божьей 
красоты. Пусть у меня нет семьи, пусть у меня нет детей, но у меня есть много другого, 
что Бог мне доверяет сейчас. Очень нуждаюсь в мудрости Самого верного и всесильного 
Творца, чтобы вся моя жизнь могла стать отражением Его красоты. Аминь. 03.04.05
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